

「とにかく書き続けるしかない」と思ってる人へ。本質から学ぶことの重要性。

こんにちは、ゆいです。

今日は「本質から学ぶことの重要性」  
についてのお話です。

先日、Twitter を眺めていたら  
こんな呟きを見つけました。

↓↓

-----  
ブログ開設から1年以上経ち、  
月の収益は4桁前半。

この結果に焦ったり  
人と比べて凹むことは  
たくさんあります。

それでもやっぱり、  
書き続けるしかない。

毎回その結論に行き着くので  
へこむ時間が無駄だと思える  
ようになってきました。

-----

さて、%name2%さんは  
このツイートを見てどう思いましたか？

まず、

1年以上も  
ブログを書き続けていること  
素直にすごいと思います。

だけど一方で、

あまりのもったいなさに  
やるせない気持ちになります（；；）

もちろん継続は大事。

だけど一方で、  
ちゃんと結果を出すためには  
客観的に考える必要があつて。

更新頻度にもよるけれど  
1年以上もブログを続けていて  
この収益レベルなのであれば

何かしら改善すべき点がある  
と考えるのが自然です。

ただ闇雲に続けていても  
収益が上がるわけではないんです。

ビジネスを本質から学んでいれば  
こういう悩みは起こり得ません。

なぜかというと、

何が原因で収益が上がってないのか？  
改善すべき点はどこなのか？

知識があれば一目瞭然だからです。

最近はブロガーコミュニティや  
オンラインサロンなどで学びながら  
ブログを書いている人も多いです。

わたしも世の中の人が  
どんなことで悩んでいて  
どんなことを学んでいるのか興味があって

いろんなオンラインサロンや  
勉強会などに顔を出しています。

そこで毎回驚くのが、

わたしが師匠から学んできたことや  
ワークショップで教えていることと、

世の中のブログスクールや  
オンラインサロンで教えてる内容が

あまりにもかけ離れていること。

例えば、

ブロガー界隈では有名な  
某オンラインサロンのブログ添削で  
アドバイスされてることといえば、

- ・アフィリエイトリンクの貼り方が適切かどうか？  
(きちんとリード文の後に貼りましょう、とか)
- ・キーワードの選定が正しいかどうか？
- ・テキストまみれになってるので  
吹き出しや枠線などで見やすくしましょう！

とか。

要は、  
SEOで勝つためのノウハウや  
アフィリエイト報酬を増やすためのリンクの  
貼り方とかがメインなんですが、

いやいやいや。  
それめっちゃめっちゃ枝葉末節でしょ！

と思うわけです。

何というか、  
最もやるべきことを無視して  
重箱の隅をつつく議論をしてる感。

これで稼げるようになるわけがない。

そうじゃなくて、

- ・ どうやったら信頼されるのか？
- ・ どんなときに人はモノを買うのか？
- ・ どうすればファンになるのか？

こっちのが 100 倍大事。

稼げるようになりたいなら  
学ぶべきは断然こっちです。

そうすれば、

「Google のアップデートで  
報酬が半減しました…」とか

どこ吹く風でビジネス出来るし、

広告の貼り方や  
アフィリエイトの貼り方などで  
枝をちょこちょこいじって  
小銭を稼ぐよりも

もっと収益性も安定性も高い  
ビジネスが作れます。

さらにブログだけじゃなくて  
オフラインビジネスでも  
いくらでも応用できます。

人がモノを買うときの心理や感情は  
時代が変わっても不変のものなので

一度本質から学べば  
この先ずっと使うことができます。

わたしのコンサル生の中に  
海外在住のビジネスマンの方が  
いらっしやいますが、

わたしがお伝えしている知識が

「仕事にも役立つ情報ばかりで驚いています」

と仰っていました。

本質的な情報であればあるほど  
応用範囲は広いです。

先日開催したワークショップでも、

サーフィンとか  
パソコンスキルとか  
医学・薬学とか

いろんなコンテンツをお持ちの方が  
集まってくさいましたが

「参加者の方々は、  
それぞれ違う方向性で活動していて  
広い分野に展開できる可能性を持つ  
ビジネスだと改めて思いました。」

という感想を参加者さんから頂きました。

これ、本当にそうなんですよね。  
応用範囲がめちゃくちゃ広い。

わたしのワークショップに  
参加したことのある方や  
教材で勉強したことがある方は

巷のオンラインサロンに行くと  
学んでいる内容の違いに驚くと思います。

オンラインサロンは、  
エンタメ性があったり  
横のつながりもできるので  
今後増えていくとは思いますが

結局はどう使うかですね。

(枝葉のノウハウだけを学んで  
仲間ができることに安心して  
しまうと良くないですね。)

ノウハウも大事ではあるけど  
それは本質がわかってるからこそ  
価値があるというか

枝葉のノウハウと  
本質の見分けがつかなくなると  
そこから飛躍するのは大変なので

本質から学ぶことは  
本当に大切だなとあらためて思いました。

冒頭で紹介した Twitter の方も  
本質から学んでやれば  
爆発的に伸びると思います。

せつかく 1 年もブログ継続する  
力があるわけですし。

今回の話をまとめると、

- 一定期間やって結果が出ないなら  
何が原因か客観的に考えるべき
- 物事は本質から学ぶことが大事。  
本質から学べば枝葉の情報に  
振り回されず重要なことに集中できる。

というお話でした。

今回もぜひ感想お待ちしております^^